

dijo que el aumento en la cifra absoluta se debe a que había disminuido el número de pruebas y que volvieron

41,623 muertes reconocidas por Covid-19 en CDMX



2.029

TODO SE VALE

En algunas zonas de la CDMX, el termómetro marcó hasta 30 grados, por lo que los capitalinos utilizaron cualquier objeto para protegerse de los rayos del sol.





NO CIRCULA ROJO = 3 y 4 VERIFICAN = 3 y 4 = 1 y 2

nuncias en la Línea

Registran 4 mil 101 hectáreas afectaciones por fuego

Arrecian en la CDMX ncendios forestales

que el origen de los siniestros son actividades humanas

SELENE VELASCO

En 108 días, alrededor de 4 mil 101 hectáreas de suelo de conservación fueron afectadas por incendios en la Ciudad de México.

Tras un incendio que el lunes daño 2.8 hectáreas de la Tercera Sección del Bosque de Chapultepec, las autoridades capitalinas informaron que en total, del 1 de enero al 18 de abril, la Capital acumulaba 888 incendios.

Así como 612 conatos, siniestros a los que no se les clasifica como incendios debido a que se calcula una afectación menor a los mil metros de superficie.

Milpa Alta, Tlalpan y Xochimiko han sido las demarcaciones con mayor afectación.

canimico nan sido dis demini-caciones con mayor afectación. De acuerdo con datos de la Comisión Nacional Fores-tal (Conafor), durante 2020 en la Capital del País se re-gistraron 590 incendios que afectaron a unas mil 806 hec-táreas. En tanto, la CDMX re-

2 mil 200 hectáreas durante el año pasado.
Columba López, titular de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (Corena), dijo que el origen de los incendios, en su mayoría, está relacionado con actividades humanas.

"Es una gran cantidad por vandalismo y también una parte agricola. Entonces, si vemos más o menos a raiz, a ras de lo que tiene que ver con caminos, con veredas o con carreteras, es un comportamiento.

"Y lo que se ve hacia el

"Y lo que se ve hacia el interior de los bosques taminterior de los ossques tam-bién tiene que ver con zonas agrícolas, pastizales, zonas de borregueros, o sea, el 99 por ciento, podríamos decir-lo que es una parte de la ac-tividad humana", dijo López. El Gobierno de la Ciu-dad de México indicó que se descartan sanciones contra

descartan sanciones contra descartan sanciones contra agricultores o personas de-dicadas a la actividad agrope-cuaria que realizan quemas y se busca orientarlos para que busquen otro tipo de formas de producción. Las autoridades asegura-ron que desde 2020 disminu-yó el tiempo de atención de

HOY: *SOLEADO MÍN. 11°C MÁX. 29°C

Temporadas de incendios forestales

De enero a junio y de octubre a diciembre
 2021 registra la peor sequía en 30 años.

Más afectadas

- Milpa Alta, Tlalpan y Xochimilco.
- 60 por ciento del territo-rio de la CDMX es suelo

incendios forestales y pasó de 4 horas 41 minutos a 2 horas y 35 minutos.

Marina Robles, titular de la Secretaría de Medio Ambiente (Sedema), reconoció el aumento, pero pidió considerar las condiciones climáticas entre ambos años que han registrado altas temperaturas y la peor sequía en 30 años.

En tanto, el almacenamiento en las presas retenedoras de lluvia en el Sistema Cutzamala disminuyó a 44 por ciento este martes, reportó la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Que vengan los bomberos Los siniestros crecieron al doble en la CDMX.

CDMX afirma haber disminui-do en 50 por ciento el tiempo de respuesta.

Refuerzo

- Cuatro pipas de 3 mil litros y una pipa de 10 mil litros se compraron.
 Samamentos de brigadistas existen.
 Till brigadistas se dedican a conservación de bosque.

quien daba un paseo en bicicleta. Muere niño tras ser arrollado

Paola presenció la muerte de

en bicicleta

Paola presenció la muerte de Rodrigo, su hijo mayor.

Al menor, de 13 años, lo arrolló un automovilista, mientras regresaba de dar un paseo en bicicleta en la Colonia Clavería, Alcaldía Azcapotzalco.

Aunque la mujer hizo todo lo que pudo para salvario, sus esfuerzos fueron en vano.

"Quiero que sepas que eres todo para mi, corazón. Te amo, Rodri", le susurró al oido, mientras lo acariciaba con las manos ensangrentadas.

eres todo para mi, corazon. Te amo, Rodri", le susurnó al oido, mientras lo acariciaba con las manos ensangrentadas.

Según reportes de las autoridades, el accidente ocurrió a las 10:40 horas, cuando el adolescente se dirigão a su casa.

Rodrigo circulaba por Calle Cairo, con dirección hacia Calle Heliópolis, a unos metros de distancia era escoltado por su mamá y su hermano menor, a bordo de una camioneta.

Sin embargo, al llegar al cruec con Claveria, fue embestido por un vehículo que avanzaba a alta velocidad.

"Ya fibamos para la casa porque tenía clase a las 11:30 horas. Yo iba atrás de él y sólo vicómo lo aventó un coche de color azul grisáceo.

"Pensé que se iba a frenar porque mi hijo ya iba a la mitad de la calle, pero todavía aceleró más", explicó Paola a los agentes de la Fiscalía.

El impacto ocasionó que el menor saliera proyectado cinco metros de distancia con todo y su bicicleta, mientras que el conductor escapó.

Varios repartidores de comida por aplicación reaccionaron y persiguieron al automovilista algunas cuadras, pero no pudieron alcanzarlo.

Minutos después, la Policia localizó al conductor en La Ronda, Colonia Peralvillo, en donde supuestamente pretendía cambiar el parabrisas.

La Ronda, Colonia Peralvillo, en donde supuestamente pre-tendía cambiar el parabrisas. Por la noche, ciclistas pro-testaron por la muerte. "Mi hijo era un amante de la bicicleta. Una persona que le arrebata la vida y se da a la fuga. Los accidentes pasan, yo lo sé. Pero esto no fue un accidente", dijo Luis Dávila, padre del menor.



protestar por la muerte

Piden postura de CDMX

La contaminación por dióxido La contaminación por dióxido de azufre, producida por la termoeléctrica de Tula, debe-ría ser un tema por abordar en la Cumbre de Líderes por el Clima, en la cual participará la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, expuso el Obser-ratorio Ciudádano de Calidad del Aire.

Es un problema de la Ciudad y la Zona Metropoli-

na", planteó Daniel Chacón Climática de México. Los autobuses del

Metrobús consumen diese metroous consumen diesel con un contenido de 15 partes por millón de azufre, mientras que la termoeléctrica Francisco Pérez Rios quema combustóleo con un contenido de 3.5 por ciento, planteó el experto de Poder del Consumidor Stanta sumidor, Stephan

Covid-19

Poco a poco La aplicación de segundas dosis de vacunas contra Covid-19 en la Ciudad registra una cobertura de 37 por ciento. Hasta ayer se habían aplicado 499 mil 55 inyecciones





'Ahora sólo nos queda sobrevivir

En un fin de semana, en La Hija de los Apaches se po-dían vender hasta 400 li-tros de pulque por día. Sin embargo, durante la pande mia sólo venden, máximo, 60 litros. En un fin de semana, en La

mia sólo venden, máximo,
O litros.

"No nos imaginamos que se iba a prolongar tan-tos meses, creímos que se-



Las Duelistas permanece cerrada desde hace un año.

rían dos semanas. Aqui to-davía se sigue pagando una renta y los arrendadores no te bajan la renta, nos espe-ran, pero la deuda sigue cre-ciendo", dijo Leyva. "Hoy (lunes) y domin-go no abrimos porque no salen los sueldos. Ha sido muy difícil y muy triste, tu-vimos clientes y amigos que



fallecieron por la enferme-dad y no ver a esa gente.

fallecieron por la enferme-dad y no ver a esa gente, también te duele".

Por el escenario de es-te local han desfilado ban-das como Salón Victoria, La Tremenda Korte, Los Estrambóticos y hasta el fa-llecido Sax, de La Maldita Vecindad. Además, la pul-quería ha sido visitada por

artistas extranjeros como Los Caligaris y Los Auténti-cos Decadentes.

cos Decadentes.
Aunque este negocio ha
resistido y se ha adaptado a
las nuevas medidas que va
proponiendo el Gobierno,
nuchas otras no han abierto
las puertas, como Las Duelistas, en la Colonia Centro,
que lleva un año cerrada.

Una niña de tres años escapó ayer de su domicilio.

en la Alcaldía Iztapalapa

en la Alcaldia Iztapalapa, una pareja está acusada de abuso sexual y violencia familiar. De acuerdo con informa-ción extraoficial, la meno fue devuelta por elemen tos de la Fiscalía General de Justicia a su domicilio lecto de que paramédia. luego de que paramédi-cos la encontraron.

VISOS Encuéntralos en la página 4

© 55•5140•5140